

Bild1: Staatsanleihen verbleiben die längste Zeit im Eigentum von Banken - rote Phasen. Blaue Phasen: Staatsanleihe in Nichtbankenbesitz
Das Grundniveau der im Umlauf befindlichen Geldmenge entspricht den ausgegebenen Anleihen. Manchmal entstehen kurzzeitige Spitzen.



Bild2: Staatsanleihen verbleiben die kürzeste Zeit im Eigentum von Banken und es werden nicht ständig neue Anleihen begeben
Das Grundniveau der im Umlauf befindlichen Geldmenge ist unabhängig von den ausgegebenen Anleihen. Es entstehen nur kurzzeitige Spitzen.



Bild3: Staatsanleihen verbleiben die kürzeste Zeit im Eigentum von Banken und es werden ständig neue Anleihen begeben
Die im Umlauf befindliche Geldmenge wird durch die Anleihen bestimmt. Monetisierung von Staatsschulden.

